

La Fundación Redexis responde ante la emergencia humanitaria en Turquía y Siria

 La Fundación Redexis, en su labor social y asistencial, ha realizado una donación de 10.000 euros para ayudar a paliar los efectos de los terremotos en Turquía y Siria a través del Comité de Emergencia.

Madrid, 13 de febrero de 2023.- La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene entre sus principales objetivos el desarrollo de obras sociales, benéficas y asistenciales, ha realizado hoy una donación de 10.000 euros al Comité de Emergencia ante la emergencia humanitaria provocada por los terremotos en Siria y Turquía, para ayudar en el rescate de personas y enviar los productos básicos de higiene, abrigo y alimento para garantizar su supervivencia.

El pasado lunes 6 de febrero, un terremoto sacudió las provincias del sureste de Turquía y del norte de Siria, provocando miles de personas fallecidas y heridas e importantes daños en un gran número de infraestructuras. Numerosas organizaciones y países han mostrado su apoyo y los efectivos se encuentran en el terreno respondiendo a la emergencia, apoyando las operaciones de búsqueda y rescate, brindando primeros auxilios, realizando evacuaciones médicas de emergencia y transportando a las personas heridas a los hospitales.

El Comité de Emergencia es un colectivo formado por seis ONG (Aldeas Infantiles SOS, Educo, Médicos del Mundo, Oxfam Intermón, Plan International y World Vision) que en esta crisis están ayudando de forma rápida y efectiva permitiendo trabajar más, en mayor coordinación y salvar más vidas.

La Fundación Redexis ya ha respondido a otras emergencias humanitarias en línea con su labor social, benéfica y asistencial. En el conflicto armado de Ucrania, realizó una donación al Comité de Emergencia y World Central Kitchen, durante la crisis del COVID-19 hizo diferentes donaciones al Banco de Alimentos, al hospital de IFEMA en Madrid, y a las comunidades autónomas de Aragón, Castilla-La Mancha y Madrid. Asimismo, se hizo cargo del pago de facturas energéticas de sus clientes más vulnerables. Además, en 2022 realizó una donación directa al Cabildo de la Palma para paliar la emergencia derivada de la erupción del volcán Cumbre Vieia.

La Fundación Redexis nuevamente centra sus esfuerzos en ayudar a los colectivos más vulnerables y en paliar situaciones de emergencia con el firme compromiso de colaborar con la sociedad y apoyar a aquellos que más lo puedan necesitar.



Sobre la Fundación Redexis

La Fundación Redexis tiene como objetivo el fomento el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales, llevando a cabo acciones de patrocinio en línea con las necesidades de las comunidades en las que opera, y apoyando el uso de energías limpias y cuidado del medio y que servirá como agente activo de la transición energética. Desarrolla su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, y es en ese marco de responsabilidad económica, social y medioambiental, en el que se encuadra la misión de la Fundación Redexis.

Sobre Redexis

Redexis es una compañía de infraestructuras energéticas que cuenta con un modelo de negocio sostenible y responsable con el entorno, comprometida con la transición energética y el desarrollo económico. La compañía se centra en la operación y mantenimiento de redes de transporte y distribución de gas natural y GLP, así como en la eficiencia energética, movilidad y en el desarrollo de proyectos de gases renovables como el biometano o de hidrógeno verde, contribuyendo así a la descarbonización y a cumplir con los objetivos de la economía circular. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.500 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente, con 350 puestos de trabajo directos y cerca de 3.000 indirectos. En 2022, el Índice de Sostenibilidad e Infraestructuras GRESB le otorgó la mención "Líder de Sector" manteniendo la máxima calificación de cinco estrellas en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 95 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de "Advanced" en el rating de Sostenibilidad y RSC de Moody's ESG Solutions.